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DELIBERAZIONE  N° 163   DEL 27/10/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  15/10/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 27  del mese di Ottobre alle ore 10.23  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 894479   del  13/10/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il Vice  Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 27/10/2020 14:46:59 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 28/10/2020 07:16:46 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 15/10/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Quartararo, Tarantino, Terranova   il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 15/10/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 15/10/2020 

L’anno 2020, il giorno quindici del mese di Ottobre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

859141del 29/09/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,31, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Quartararo, Tarantino e Terranova. 

Si passa al I punto all’ O.d.G.,  ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, per il 

successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta ricollocazione campana raccolta vetro, carta, plastica e 

cartone in Via Orsa Minore, di fronte ingresso Poliambulatorio 

Guadagna”, a firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Mario Orso 

Corbino”, a firma del Consigliere Prester; 

•  “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Aloi, angolo Via 

Falsomiele, ai civici nn.° 45, 50 e 33”, a firma del Consigliere 

Terranova; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Santa Maria di Gesù, 

all’altezza della chiesa di Santa Maria delle Grazie e rimozione 

rifiuti ingombranti al civico n.° 100/G”, a firma del Consigliere 

Terranova; 

• “Rimozione rifiuti ingombranti in Via Brasca, angolo con Via Santa 

Maria di Gesù, all’altezza della scuola Tomasino Bartolomeo”, a 

firma del Consigliere Terranova; 
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• “Richiesta   rifacimento strisce pedonali nel tratto compreso tra Via 

Oreto, Via Spica e Via La Colla”, a firma del Consigliere 

Quartararo. 

Il Presidente esprime congratulazioni agli imprenditori di Borgo 

Vecchio, che hanno denunciato il pizzo, una novità per il quartiere, anzi, 

un evento senza precedenti per la città. Auspica che lo stato non li 

abbandoni. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che condivide 

quanto detto dal Presidente e aggiunge che  gli imprenditori, forse stremati 

dalla crisi, hanno avuto il coraggio di denunciare: ciò è da apprezzare. 

Occorre incoraggiare  i cittadini  affinché questa piaga venga debellata. 

Il Presidente specifica che, sicuramente, per gli imprenditori non è stato  

facile denunciare ma ora è necessario che le istituzioni stiano vicino a 

questi cittadini che mostrano coraggio, per mandare avanti le  proprie 

attività.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ritiene 

opportuno affrontare una altra problematica, ovvero che, ogni qualvolta si 

verificano agenti atmosferici, quali il vento che si è abbattuto nella città  di 

Palermo ieri, gli alberi non  potati sono stati abbattuti dalle forte raffiche o 

rami si sono staccati, abbattendosi per terra. Più volte il Consiglio, a gran 

voce, ha chiesto la potatura degli alberi di Via Oreto nuova e di Via La 

Colla, in quanto la mancata potatura può essere un potenziale pericolo; 

l’amministrazione è intervenuta con interventi superficiali. Si chiede la 
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potatura che significherebbe interventi a  costo zero;  non  si parla di rifare 

il marciapiede o altro, occorre una manutenzione minima. 

Il Presidente interviene per rappresentare il suo malessere e quello dei 

colleghi nel dover riproporre, periodicamente, le stesse richieste, che 

restano senza soluzione e senza risposta; sarebbe meglio che l’Assessore 

competente, ovvero l’Assessore Marino, rimetta la propria delega al 

Sindaco, perché non si capisce che tipo di intervento stia effettuando nel 

territorio della Terza Circoscrizione. 

Il Consigliere Tarantino condivide quanto detto dai colleghi e afferma  

che il nostro patrimonio arboreo versa in gravi condizioni, visto che per 

anni è stato gestito male. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che asserisce, che 

oggi la Via Mario Orso Corbino è deturpata dalla presenza di circa 20 

cassonetti RSU. Tale situazione determina una situazione di degrado e uno 

stato indecoroso del luogo, con conseguenti disagi per le abitazioni dei 

primi piani. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, specificando che 

la situazione dei cassonetti di Via Mario Orso Corbino va affrontata perché 

è indecente: la RAP, per ottimizzare il lavoro, raggruppa i cassonetti. Si 

potrebbero togliere i cassonetti per avere una situazione più decorosa: 

prima ogni condominio aveva i suoi cassonetti,  oggi non più. Occorrerà 

trovare una soluzione per gestire un dignitoso servizio d’igiene nei 

confronti dei cittadini. 
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Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che afferma che oggi 

nessuno vuole i cassonetti vicino ai condomini e, molto spesso, i cittadini, 

autonomamente, li vanno spostando. In Via Marinuzzi e in Via Bergamo   

non esistono più: i cittadini conferiscono i rifiuti in Via Guadagna. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che condivide quanto è 

stato detto dai colleghi, aggiungendo che spesso le campane della raccolta 

differenziata non vengono svuotate con regolarità, quindi i cittadini, 

trovando le campane stracolme, lasciano i sacchi a terra, formando le mini 

discariche. 

Il Presidente chiede se il servizio della raccolta differenziata sia gestito 

dalla RAP. 

Il Consigliere Ilardi risponde che a lui risulta che tale servizio è gestito 

dalla RAP. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che afferma che 

sono piccole disfunzioni perché persiste ancora un ritardo nel servizio  

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale del 09/10/2020, 

approvato, alle ore 10,02, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 

Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 9. 

Il Presidente informa l’aula che è deceduta la Presidente della Regione 

Calabria, Jole Santelli: si dice dispiaciuto per la morte di una persona cosi   

giovane  e anche per la Regione Calabria, che ha subito una grave perdita. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che si associa al 

dolore della famiglia, specificando che era una rappresentante dello Stato: 

la sua morte prematura lascia tutti sconvolti. 

Si passa al III punto all’O.d.G., ovvero “Atti ispettivi e funzioni 

propositive”, con la trattazione della mozione avente per oggetto 

“Rifacimento marciapiedi in Via al Casale Settimo”, a firma del 

Consigliere Ilardi, prot. n.°155781 del 11/11/2020, iscritta al punto 4 della 

griglia degli atti ispettivi. 

Illustra la mozione il Consigliere Ilardi, sottolineando che, i marciapiedi 

in questione, sono in pessime condizioni e provocano  la formazione di 

pozzanghere durante la pioggia; sono  ridotti a livello del manto stradale e, 

trattandosi di una strada molto trafficata, chiede con urgenza il rifacimento 

degli stessi. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che si dichiara 

favorevole alla mozione, evidenziando che questa problematica è comune 

a molte borgate come, ad esempio, Chiavelli, Santa Maria di Gesù: i 

marciapiedi sono tutti ridotti a livello del manto stradale. Conosce la strada 

e può affermare che vi abitano molti anziani e, il mancato ripristino dei 

marciapiedi, potrebbe risultare per essi molto pericoloso, in quanto una 

caduta, per loro, potrebbe anche essere fatale. Necessitano di essere 

riparati al più presto. 

Alle ore 10,10 esce la Consigliera Rappa. Risultano presenti 8 

Consiglieri.  
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Il Presidente pone ai voti la mozione, approvata, alle ore 10,13, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti 

Favorevoli: 8. 

Esauriti   gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,15, chiude la seduta. 

 Il Segretario        Il Presidente 

Maria Concetta Calderone          Andrea Gulemi  

 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 27/10/2020 14:48:09 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 28/10/2020 07:17:23 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 27/10/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 15/10/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 163 DEL 27/10/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 28/10/2020 al 

07/11/2020. 

Id. pubblicazione 14314/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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